
 

第２回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 4年 6月 15日（水） 

13時 30分～14時 35分 

会場：大宮ソニックシティ  

市民ホール 404 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 〇 髙柳 祥絵 ○ 楠原 正和 ●   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 〇     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 〇 柴田 惠美 △ 堀米 整 〇   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 ● 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 〇 柳生 英珠 〇 浜 浩子 〇 藤井 まさみ 〇   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 〇   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 4年 5月  事業報告（総務部）通常総会 

2. 令和 4年 5月   事業報告（事業部）年度更新関係説明会 

3. 令和 4年 5月   事業報告（事業部）業務図書の配布 

4. 令和 4年 8月   事業計画（厚生部）大宮支部ファミリーボウリング大会 

5. その他 

報告事項等概要 

1. 支部長より、 

① 6月 9日の埼玉会定期総会・政治連盟定期大会が無事に行われたこと 

② 大宮北中学校での出前講座では和泉先生の講師が好評で、埼玉新聞社から取材がされたこと 

③ 埼玉会から、保育労務監査が始まり、支部から 4名派遣することが報告された。 

2. 県会報告 

(1)広報委員長より FM NACK5 で埼玉会の広告を 6 月 20 日から 7 月 6 日まで流すこと、併せて YouTube

動画もアップロードするとの報告があった。 

(2)伊佐代議員、望月代議員より埼玉会定期総会の質問回答の報告があった。 

(3)齊藤代議員より政治連盟定期大会の質問回答の報告があった。 

3. 定期発送の確認 

 1. 総務部 定例会研修案内 

 2. 広報部 「会員へのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募集について 

 3. 広報部 行政機関等名札掲示希望者及び記載事項変更申込みについて 

 4. 業務開発部 労務管理グループ研修のお知らせ 

 5. 総務部 新入会員説明会のご案内 

 6. 厚生部 大宮支部ファミリーボウリング大会のお知らせ 

4. 連絡・報告・確認事項 

事業部 定例会・研修会の後、年度更新の実務基礎研修・集合受付説明会を行う。 

総務部 今後、議事録の作成を経理部の二人にもお願いする。今日の定例会出席者の検温を広報部と厚生部

に手伝ってもらう。来年度の支部総会の会場に、パレスホテル大宮を仮予約しており、国際会議室

を仮予約するとのこと。 

その他 政治連盟から、参議院選挙が 7月 10日に投開票があるので、応援をお願いすることがある。 

5. 次回理事会 

日時：令和 4年 7月 13（水）18:00～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール 404 

※定例会・理事会開催日程 7/13（水）理、8/24（水）理、9/13（火）、10/18(火)、11/15(火)、12/14(水) 

 



協議・審議事項概要 

 
1. 事業報告（総務部）通常総会 

総務部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決

算額の説明があった。また、支部の通常総会において議事進行は滞りなく行われ、すべての議案が承認された。

課題として、来賓に渡す来賓一覧がなかったこと、事前に理事へレイアウトの配布をしなかったため時間を費

やしたこと、郵便事業が芳しくなく議案書の発送に時間がかかったことが報告された。懇親会に関しては新型

コロナウイルスの感染拡大に配慮して行わなかった。支部長から来年度は人数限定の懇親会をできるようにし

たいとの考えが示された。その他、役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告書は承認された。 

 

2. 事業報告（事業部）年度更新関係説明会 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決

算額の説明があった。支部長から、今年は資料の関係で開催を 1週間遅らせたこと、初めてプロジェクターを

使ったのが良かったとの報告があった。その他、役員からの意見や要望がでなかったため本事業報告書は承認

された。 

 

3. 事業報告（事業部）業務図書の配布 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、配布人数、決算額の説明があった。

荒川支部長から、協同組合の割引率が現在購入している所と比べ 1割程高いため、協同組合から購入すること

は考えず、今までどおりの方針を通すとのこと。その他、役員からの意見や要望が出なかったため本事業報告

書は承認された。 

 

4. 事業計画（厚生部）大宮支部ファミリーボウリング大会 

厚生部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予

算額の説明があった。当初は会員のみを考えていたが、開催は 3年ぶりの予定のため家族も参加できる大会と

した。原島副支部長から、再び新型コロナウイルス感染症がまん延するようなら中止になる可能性を示した。

その他、役員から意見や要望が出なかったため本事業計画書は承認された。 

 

 

5. その他の協議事項はなかった。 

  

審議事項 

  令和 4年 旅費規程（経理部）変更について 

  荒川支部長より、旅費規程の第 3条の規定について文案を考えたいのと、第 2条の 3号について、できる限

り会員の交通費などの自己負担を減らしたいとのことで、8月を目途に特別委員会を設置することとなり、こ

の審議事項は継続審議となった。 

 

その他の審議事項 

  所沢支部長ご逝去による慶弔見舞金について 

  支部長から急遽審議事項が入り、6月 6日にご逝去された故田中聡所沢支部長への香典や生花を、慶弔見舞

金規程 8条から出せないかという案が出たが、議論の結果、渉外交際費から出した方が適当だとの採決がされ、

支出が事後承認された。 

 

 

 

 

 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

経理部 齊藤竜造 

 


